
(一社)广东同乡会 召开 2014年度会员年会 
 

本会于 5 月 31 日(星期六)中午 12 时，假座东京・上野的蓬莱阁召开了 2014

年度的会员大会。377 名总会员当中，当天出席和委任的人数为 254 名。(实际出

席 105名、委任状 149名)。 

首先陆焕鑫会长致辞，陆会长介绍了近年来本会财政收入短缺的情况，并希

望得到会员们的更加理解和配合。 

接着进入了今年度会员大会的议程，首先一致推举朱铭江为当天会议的议长，

随即由他主持这天的大会议程。 

今年度的年会，是社团改组历经一年之后首次举办的大会，是日提交会上审

议的文件以及会计数据的资料等全部按照新法令的要求来编制。 

这天提上议程的各项议案有，上年度的会务报告・会计决算・监查报告、新

年度的会务计划・会计预算等。会员们积极参与审议，对会员提出来的疑义，亦

逐一做出解答。最后得到绝大多数与会者的赞同，所有议案照原案一一通过。 

会议完成了所有议程后，于下午一时十五分圆满结束，随后在同一会场举办

了会员恳亲午餐会。 

一般社团法人广东同乡会跨入了社团改组后的第二年，如何去面对日趋严重

的财政入不敷出的情况，乃是目前缠绕我会的最大问题，同时也是今后亟待解决

的问题。 

为了缓解燃眉之急，本会已将会馆物业首层出租给邻居的服饰批发商，以期

增加日趋式微的财政收入。 

 

 

 

(一社)廣東同郷会 2014年度定時会員総会を開催 
 

一般社団法人廣東同郷会(陸煥鑫会長)は、5月 31日(土)正午 12時より、東京・

上野の蓬莱閣で 2014 年度の定時会員総会を開催した。377 名の正会員中、当日

の出席は委任状を含め 254名（出席 105名、委任状 149名)が集まった。 

開会に先立ち挨拶に立った陸会長は、近年同郷会を取り巻く財政収入減の問

題に触れ、会員らに一層の理解と協力を求めた。 

続いて今年度の定時総会に移り、まず議長に副会長の朱銘江氏が推挙され議

事に入った。 

今年度の総会は、一般社団法人に改組して一年が経過しての始めての総会で、

議事にかけられた議題の資料や会計データ等は新しい法規に則して作成された 

当日議題には前年度の会務報告・会計決算・監査報告、新年度の会務計画・

会計予算等が上がった。出席した会員らは積極的に議事に加わり、会員より提



起された質問には、逐一回答がなされた。最後に大多数の参会者の賛同を得て、

何れも議案も原案通りに承認された。 

定時総会は全ての議事を終え、午後一時十五分に閉幕し、ひき続き同会場で

懇親のための昼食会が催された。 

一般社団法人広東同郷会は法人改組一年を経て、二年目に突入したが、日々

逼迫する収入減の問題に如何に対処するかが喫緊の課題となっている。 

この局面を打開すべく、廣東同郷会では既に会館の一階部分を隣接のアパレ

ル関連の卸売り業者に賃貸し、収入増を図っている。 

 


